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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 令和 ４ 年 ３ 月２５日  

                   薩摩川内市議会生活福祉委員会 

                   委員長  帯 田 裕 達 

１ 委員会の開催日 

  ３月１０日 

２ 付託事件及び審査結果 

⑴ 議案第１７号 薩摩川内市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制 

定について 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑵ 議案第２０号 薩摩川内市医療福祉従事者奨学資金貸与条例の一部を改正 

する条例の制定について 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑶ 議案第２１号 薩摩川内市手話言語等コミュニケーション手段の普及と利 

用の促進に関する条例の制定について  
本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

 ⑷ 議案第２２号 薩摩川内市高齢者はり、きゅう、マッサージ等施術料の助 

成に関する条例の一部を改正する条例の制定について 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

なお、審査の過程において、はり、きゅう、マッサージ等施術料の助成に 

ついては、フレイル予防にも効果があると言われていることから、利用率の 

向上が図られるよう、市としても広報に努められたい旨の意見が述べられた。          

 ⑸ 議案第２３号 薩摩川内市消防団員の定員、任免、服務等に関する条例の 

一部を改正する条例の制定について 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

 ⑹ 議案第４０号 令和４年度薩摩川内市温泉給湯事業特別会計予算 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

 ⑺ 議案第４１号 令和４年度薩摩川内市浄化槽事業特別会計予算 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑻ 議案第４５号 令和４年度薩摩川内市国民健康保険事業特別会計予算 

  本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑼ 議案第４６号 令和４年度薩摩川内市国民健康保険直営診療施設勘定特別 

会計予算 

  本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑽ 議案第４７号 令和４年度薩摩川内市介護保険事業特別会計予算 

本案については、「保険料の負担が非常に重い。年金は減る一方で、介護 

  保険料が高くなることは被保険者の不満の種になっている。また、特別養護 

老人ホームの待機者が約５００人ということで、保険料を払っていても施設 

に入れない方々もたくさんいる。ついては、抜本的な介護保険料の引下げと 
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介護サービスの充実を求める」という反対討論が述べられ、採決の結果、起 

立多数により原案のとおり可決すべきものと決定した。          

⑾ 議案第４８号 令和４年度薩摩川内市後期高齢者医療事業特別会計予算 

本案については、「後期高齢者医療制度については、高齢化が進むほど負 

担が増える仕組みになっている。以前の制度下では、短期証の発行はなかっ 

たが、現状では短期証が発行され高齢者を苦しめている。また、もともと本 

制度に対して、国民は廃止を求めている」という反対討論が述べられ、採決 

の結果、起立多数により原案のとおり可決すべきものと決定した。 

 ⑿ 議案第４９号 令和４年度薩摩川内市水道事業会計予算 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⒀ 議案第５０号 令和４年度薩摩川内市簡易水道事業会計予算 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⒁ 議案第５１号 令和４年度薩摩川内市下水道事業会計予算 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

３ 所管事務の調査結果 

  各課所の事務について所管事務調査を行った。 
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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 令和 ４ 年 ３ 月２５日 

                   薩摩川内市議会生活福祉委員会 

                   委員長  帯 田 裕 達 

１ 委員会の開催日 

  ３月１０日 

２ 付託事件及び審査結果 

・ 議案第３９号 令和４年度薩摩川内市一般会計予算のうち本委員会付託分 

本案については、「国民健康保険事業及び介護保険事業の特別会計につい 

ては、一般会計からの法定外繰入れをするべきである。特に国民健康保険事 

業では、以前に一般会計からの繰入れを行っていた時期があった。国民健康 

保険税の算定方式が４方式から３方式に変更される際には、一般会計からの 

繰入れを行い、負担を減らしていくべき」という反対討論と、「財政的に厳 

しい中で、一部改良点もあり、よく予算編成がされたものと評価している。 

実際の運用に当たっては、措置を必要とする市民へいち早く対応できるよう、 

適時対応いただくとともに、今後の課題として、市民の声を幅広く集めて更 

なる市民サービスの改善につなげるよう希望する」という賛成討論がそれぞ 

れ述べられ、採決の結果、起立多数により原案のとおり可決すべきものと決 

定した。 

 


